



～どんぐりコーチから～

かすがい西保育所のお友達元気にしてるかな～(^^)  
 わたあめコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！  
 だんだんお外は寒くなってきましたが、元気いっぱいのお友達が多くてうれしかったです！！コーチの教えた技にチャレンジして、「できた！！」と簡単に成功しちゃうからびっくりしました！でも、カエルキャッチは少し難しかったかな？  
 それでも諦めないで頑張っていたね！  
 先生やお友達とサッカーやボール遊びを楽しんでね(^^)/



～～先生から～～

記入者 望月 里江 先生

今回、秋晴れの空の下で、元気いっぱいからだを動かすことができました。

パチパチキャッチや、かえるキャッチは、はじめは出来ませんでした。繰り返し挑戦し出来るようになると嬉しそうな笑顔が見られました。

最後のサッカー ゲームは勝敗はつきましたが、終って部屋に入ってから「楽しかった！」「また、やろうね！」と子どもたちも話していました。

これからの季節、寒さに負けず、からだを動かして元気に過ごしたいと思います。

子どもたちに楽しく教えていただき、ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
 一般社団法人山梨県サッカー協会

メール送信先  
yfa-fest@sage.ocn.ne.jp